

Deportes

Fernando Martínez del Cerro. Campeón del Mundo senior de Fórmula Windsurfing

"Mi reto es acabar entre los diez primeros de Europa y del mundo"

El tricampeón gaditano acudirá del 9 al 19 de septiembre a los campeonatos de Europa y del Mundo, que se celebran en Santa Pola, en Alicante. donde intentará mejorar su posición en el ranking



Martínez del Cerro saluda durante uno de sus habituales entrenamientos en la Bahía de Cádiz.

ANDRÉS MORA

Fernando J. Sánchez Jaén / CÁDIZ

Unas condiciones meteorológicas perfectas y mucha afición a la vela son las claves para que la Bahía de Cádiz se haya convertido en uno de los mejores campos de regatas de Europa y en una escuela de windsurfistas. Fernando Martínez del Cerro, gaditano de 32 años, afincado en El Puerto de Santa María y campeón de España de Fórmula Windsurf, es uno de esos que se vuelven locos por el viento, el mar y las olas.

-Lleva mucho tiempo practicando windsurf, pero ¿cómo le entró el gusanillo?

—Siempre me gustó el mar, desde pequeño. La pasión viene de mi padre, que tenía un barco y con él empecé a navegar y hacer regatas. Luego, aquí en El Puerto, si te gusta el mar, al final siempre acabas en el agua con algo. Yo tenía un *boogie board* y me dedicaba a lo que hacen todos los niños, coger olas. Un día, me llamó la atención un surfista que intentaba levantar una tabla con la vela y le

pedí cambiar, por probar algo nuevo. Tardé un buen rato, pero avance dos metros sin caerme. Era el verano de 1989. Así empecé, gorroneando a todo el mundo. **-¿Cómo fueron sus comienzos compitiendo?**

ECONOMÍA
Del windsurf no se vive y las ayudas son importantes, ya sea de tu club, los organismos públicos o los patrocinadores"

—Fue gracias a la Federación Andaluza, que me ofreció material a cambio de ir a entrenar al Club de Vela de Valdelagran. Al principio navegaba en la tabla olímpica, una *Mistral One Design*. En esta modalidad empecé a competir en campeonatos de España y del Mundo. Con los años me cambié. **-Porque en este deporte, ¿las ayudas son fundamentales?**

—Sí, del windsurf no se vive, y las ayudas son importantes ya sea de tu club, los organismos públicos o de los patrocinadores. Pero muchas veces los gastos corren de tu cuenta y con las competiciones cubres gastos.

-¿Cómo se hace un windsurfista?

—Entrenando mucho y sobre todo a base de navegar.

-¿Por qué se cambió a la Fórmula Windsurf?

—Es una modalidad que para mí forma de navegar me viene mejor. Además, es más abierta y libre; y me permite acudir a más competiciones dentro del circuito mundial. Estoy en ella desde que nació en el año 2000.

-Hace unos días ganó el Mundial de Fórmula Windsurf en la categoría seniors, en El Puerto de Santa María, ¿sirve para ver el estado en que se encuentra para sus próximas citas?

—Me encuentro bien de forma y me noto rápido en una competición en la que el nivel era muy alto. Pero, de todas formas, yo iba como invitado para apoyar el

Un amante de los deportes de viento y agua

FERNANDO MARTÍNEZ DEL CERRO. Este gaditano afincado en El Puerto de Santa María es un apasionado de los deportes de vela que no se encasilla, sino que prueba otros palos, también dentro del mismo windsurf, como el surf, o la vela ligera. Del Cerro, del CV Valdelagran, empezó a competir 1993 en el Campeonato de España, en el Mar Menor, cuando era infantil. En estos 16 años que lleva compitiendo cuenta entre sus éxitos haber conseguido tres Campeonatos de España de forma consecutiva (en los años 2005, 2006 y 2007) y de igual manera tres Copas de España (en los años 2006, 2007 y 2008). Este año, el deportista intentará cambiar su suerte en el próximo europeo y mundial.

evento y porque me encanta navegar en casa. De allí no salía con el título de campeón del mundo porque no era mundial absoluto. Ese será en septiembre y para ello me preparo.

-¿Sus próximas citas?

—Este verano, a parte del pasado campeonato de El Puerto, y el de Isla Canela del pasado fin de semana, iré a Sagre, en Portugal, los días 14, 15 y 16 de agosto. Quiero centrarme en el Mundial y el Europeo.

HACIENDO PATRIA

” El Puerto de Santa María es uno de los mejores campos de regatas del mundo. Ofrece mucha más diversidad en el viento"

-Del 9 al 19 septiembre en Santa Pola son los Campeonatos de Europa y del Mundo de Fórmula Windsurf, ¿se ha marcado algún objetivo?

—Quiero hacer un buen papel y he entrenado para ello desde que empecé a planificar la temporada. Me encuentro en forma y mi reto es acabar entre los diez primeros, aunque el nivel es muy alto.

-Seguramente, habrá mucha competencia en ambas competiciones, ¿algún rival a batir?

—Hay muchísimos, no uno sólo. Pero por ejemplo, por dar algunos nombres, Gonzalo Costa o Miguel Mantinho, que es uno de mis rivales directos desde hace tiempo.

-El Puerto de Santa María aspira a organizar el Mundial absoluto en 2012, ¿un buen sitio?

—Ojalá sea aquí. Es uno de los mejores campos de regata de Europa. En otros sitios, hay viento en una sola dirección, o simplemente hay viento o no. Son sitios en los que se encuentran la perfecta unión entre el viento y la ola. Pero, la Bahía de Cádiz ofrece mucha más diversidad de viento en la dirección como en la fuerza. Me encantaría navegar en El Puerto.

-¿Lo mejor sobre una tabla

—Entrenar y competir con unos amigos. Solos nosotros y las olas.

-¿Una playa donde surfear?

—Por el cariño que les tengo, Fortaleza en Brasil, Leba en Polonia al que suelo ir mucho y por supuesto, El Puerto de Santa María. Y luego, me queda pendiente ir a Sudáfrica a surfear.